

SVW-Männerstaffel gewinnt die fünfte Auflage der „Weihnachtsstaffel“

Kein neuer Stadionrekord in diesem Jahr

Vorweihnachtliche Stimmung herrschte im Elztalstadion bei der inzwischen fünften Austragung der „Weihnachtsstaffel“ in Waldkirch. Neben der üblichen Stadionbeleuchtung hatten die Veranstalter der Leichtathleten des SV Waldkirch und des Tri-Teams aus Freiburg noch zusätzlich kleine Lichter in den Kurvenbereichen aufgestellt, so dass die insgesamt acht angetretenen Staffeln aus der ganzen Region bei milden Temperaturen eine schöne Atmosphäre vorfanden. Und das Wetter spielte in diesem Jahr auch mit, denn pünktlich zum Start der Staffel hörte der tagsüber teilweise sehr starke Regen auf.

Bei der „Weihnachtsstaffel“ besteht jede Staffel aus drei Läufern bzw. Läuferinnen, die auf der Rundbahn eine Strecke von insgesamt 10.000 Metern zu laufen haben, wobei während des Rennens beliebig viele Wechsel möglich sind, die kürzeste Einzelstrecke jedoch 200 Meter beträgt. Gelaufen wird mit Staffelstab. Neben dem läuferischen Können der Teilnehmer spielt auch die Wechseltaktik eine große Rolle.

Und in diesem Jahr hat es mit einem Sieg für den gastgebenden SV Waldkirch endlich geklappt. Nach mehreren Podestplätzen bei den vorangegangenen Austragungen setzte sich die Männermannschaft des SV Waldkirch in der Besetzung Benjamin Fischer, Raffael Schaffrik und Lino Paradelo gleich zu Beginn des Rennens an die Spitze und gewann am Ende in der Zeit von 27:01 Minuten mit 37 Sekunden Vorsprung vor der Mannschaft des TV Riegel. Dritter in dem Rennen, bei dem sich die Platzierungen schon früh herausbildeten und sich während des Rennens auch nicht veränderten, wurde das Tri-Team aus Freiburg.

Einen ähnlichen Rennverlauf gab es auch bei den Frauen. Hier setzte sich gleich zu Beginn die Damenstaffel des USC Freiburg an die Spitze und gewann am Ende souverän vor den Staffeln des TV Riegel und des Tri-Teams aus Freiburg.

Für einen neuen Stadionrekord über die 25 Stadionrunden hat es in diesem Jahr nicht gereicht. Aber wie in den Vorjahren war es auch in diesem Jahr wieder eine atmosphärisch sehr schöne Veranstaltung, bei der es nach dem Wettkampf auch wieder die Möglichkeit gab, in der Stadiongaststätte die abgelaufene Saison noch einmal Revue passieren zu lassen.

Die komplette Ergebnisliste sowie viele Fotos gibt es auf der Homepage der SVW-Leichtathleten unter www.svwaldkirch-leichtathletik.de



Foto (Verein): Lino Paradelo, Benjamin Fischer, Raffael Schaffrik (von links)